

En La Florida, la mayoría votó por Clinton y Trump



Washington, 15 mar (RHC) Hillary Clinton y Donald Trump, aspirantes a la presidencia de Estados Unidos por los partidos demócrata y republicano respectivamente, ganaron este 15 de marzo las elecciones primarias en La Florida.

Resultados oficiales preliminares revelan que con el 16 por ciento de los votos escrutados en ese Estado del sur de la Unión, el magnate logró el 48 por ciento de estos, que le otorgaría 99 delegados y superaría ya los 550.

Mientras que Clinton, con el 17 por ciento escrutado, logró un 62 por ciento de los votos.

Los estados de La Florida, Illinois, Missouri, Carolina del Norte y Ohio fueron escenarios esta jornada de un nuevo supermartes electoral, donde los precandidatos de los dos partidos seguirán pujando en su ruta por alcanzar la Casa Blanca.

(Con información de TeleSur)



Radio Habana Cuba